

# Democracia se abre paso en El Salvador dice Bush

Washington, junio 17 (UPI). El vicepresidente George Bush afirmó hoy ante jefes militares de América, que la democracia se abre paso en El Salvador, "en medio de una cruel guerra de guerrillas".

"Miren hacia El Salvador y su valiente lucha para establecer un gobierno democrático en medio de una cruel guerra de guerrillas. Pero El Salvador está teniendo éxito", aseguró Bush.

El vicepresidente hizo la afirmación, al clausurar el curso del Colegio Interamericano de Defensa. El acto se efectuó en la Organización de Estados Americanos.

"No pretendemos que la democracia sea perfecta, para que tenga nuestro apoyo. El gobierno democrático es, quizás, uno de los más nobles empeños, pero es también uno de los más difíciles", manifestó Bush.

Bush recordó que "el camino de la verdadera libertad nunca es llano, las instituciones del gobierno democrático nunca son fáciles. Muchos de ustedes vienen de países que sufren perturbaciones y dislocaciones debido a revolucionarios armados".

## Gran destrucción deja tornado en Barranquilla

Barranquilla, Colombia, junio 17 (UPI). Un tornado pegado a la cola de una torrencial lluvia azotó hoy a Barranquilla arrasando 200 casas y dejando centenares de heridos y a miles sin hogar, informaron las autoridades.

Varios barrios en el sureño sector de la ciudad de 900 mil habitantes fueron destruidos poco después de la 2 de la tarde por el tornado, que según las autoridades no azotó la ciudad sino después de una hora que se desatará una torrencial lluvia.

Los testigos dijeron que el tornado azotó con tal fuerza que destruyó totalmente más de 200 casas.

Por lo menos 100 de las casas del barrio 20 de Julio quedaron totalmente destruidas.

"Fue terrible. Los techos volaban como hojas de papel", dijo un testigo.

No se dio cuenta de muertes, pero las autoridades dijeron que 11 niños que estaban jugando cerca de un tanque de agua destruido por el tornado resultaron seriamente heridos.

Un funcionario municipal dijo que la tormenta de lluvia fue la peor en azotar a Barranquilla en por lo menos 15 años. La ciudad no había tenido lluvia en los últimos ocho meses.

El orador aseguró que decía esas palabras inspirado en Bolívar "un pueblo que ama la libertad, al final será libre", declaró Bolívar según fue citado por Bush.

Ese pensamiento de Bolívar "es especialmente importante en estos tiempos, cuando la palabra liberación ha sido desnaturalizada por la propaganda de los regímenes del ala izquierda totalitaria y los llamados movimientos de liberación".

— Pasa a la página 21 —

## Temen gran aumento de "mal de los inmoraes"

Santo Domingo, junio 17 (UPI). La enfermedad conocida como Síndrome de deficiencia inmunológica "es solo el tope de un tiempo de hielo de increíbles dimensiones", opinó aquí el alergista norteamericano Thomas Quinn, profesor de Medicina de la Universi-

dad John Hopkins.

El doctor Quinn destacó la peligrosidad de la enfermedad, descubierta hace apenas cuatro años en Estados Unidos, que destruye el sistema inmunológico de sus víctimas, gran parte de ellas homosexuales y otras personas "inmorales".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POR LA DEMOCRACIA. Washington, junio 17 (AP). El presidente de El Salvador, Dr. Alvaro Magaña, acompañado por su colega de los E.U.A., Ronald Reagan, enfatiza en una conferencia, que la lucha de su gobierno, es para que su país alcance la democracia, y que las dificultades que enfrenta son muy grandes.

## Magaña dice a Congreso que busca la democracia

Washington, junio 17 (UPI). El presidente interino de El Salvador, Alvaro Magaña, trató hoy de convencer a los miembros del Congreso de que lucha por la democracia en su país y que necesita la ayuda de Estados Unidos.

Magaña se reunió en la mañana con miembros de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara

de Representantes, y luego, con el equivalente en el Senado de dicha comisión.

Magaña declaró en rueda de prensa que las diligencias que hizo en el Congreso "serán una importante contribución para acelerar la ayuda económica y militar que estamos recibiendo de Estados Unidos, que es

— Pasa a la página 19 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

IMPORTANTE SESION. Varsovia, junio 17 (AP). El cardenal Josef Glemp, el Papa Juan Pablo II, el premier general polaco Wojciech Jaruzelski y el presidente polaco Henry Jablonski, compartiendo una mesa hoy en el Palacio de Gobierno de Polonia. La sesión se desarrolló en el segundo día de la visita del Papa a su nativa Polonia.

## Ex Pdte. militar argentino cree es posible un golpe

Buenos Aires, junio 17 (UPI). El ex presidente militar, Juan Carlos Onganía, no descartó un futuro golpe de estado, al criticar expresiones de otro ex presidente militar, Alejandro Agustín Lanusse, quien se mostró partidario de respetar la decisión de los votantes.

En una extensa declaración con su firma, distribuida ayer, Onganía dijo: "Se ignora que en la vida de los pueblos se presentan períodos durante los cuales el deber de todos los hombres de bien, y por cierto el de los integrantes de las Fuerzas Armadas, consisten en anteponer a las fórmulas jurídicas, la defensa de la nación".

## Matan alcalde de Caldas, Colombia

Medellín, Colombia, junio 17 (UPI). El alcalde de un municipio fue asesinado hoy a tiros por cuatro desconocidos cuando salía de su residencia, informó la policía.

Fabio Alonso Rodríguez Sierra, alcalde de la ciudad de Caldas, a 20 kilómetros de Medellín, al noroeste de Bogotá, murió frente a su residencia después de ser baleado varias veces por cuatro hombres que lo esperaban.

La policía dijo que los asesinos escaparon y que los investigadores no tenían pista alguna sobre los motivos del crimen.

## Mitad de países pobres sin alimentos el 2 mil

Naciones Unidas, junio 17 (UPI). Para el año 2000 más de la mitad de los países en desarrollo no podrán alimentar a sus poblaciones con el producto de su suelo, pero la situación es diferente en las Américas, según un informe de las Naciones Unidas.

El informe mundial sobre población presenta esta estadística sombría al analizar los problemas de

población y de producción agrícola en el Tercer Mundo.

Destaca que como se usa sólo agricultura de subsistencia, unos 65 países de África y Asia no podrán alimentar su población para fines de siglo, a menos que importen alimentos.

La situación en las Américas es menos difícil, dice el informe.

## Sally Ride viaja hoy en el nuevo transbordador

Cabo Cañaveral, Estados Unidos, junio 17 (UPI). Los funcionarios de NASA determinaron hoy que el transbordador Challenger partirá el sábado llevando por primera vez a una estadounidense al espacio, pero señalaron que estaban bastante preocupados por las condiciones del tiempo.

Los trabajadores terminaron ya con sus tareas de

último minuto y los funcionarios de NASA dijeron que había probabilidades de lluvias en la plataforma de lanzamiento de la Florida, pero que estaban más preocupados por las posibles malas condiciones de tiempo en la pista de aterrizaje de emergencia de Dakar, en El Senegal, en la costa africana.

— Pasa a la página 19 —

## Tembloroso y vacilante para caminar Andropov

Moscú, junio 17 (UPI). Con la mano derecha temblorosa cada vez que la levantaba para votar, el presidente Yuri Andropov permaneció hoy sentado durante la sesión de clausura de la legislatura soviética.

Andropov, que en la víspera fue designado presidente, no permaneció ni un momento más de lo re-

querido por el protocolo y abandonó el Kremlin en su limosina minutos después de que la sesión fue clausurada.

En cada paso que daba al salir, se apoyaba tocando los respaldos de las sillas. En ningún momento se detuvo a conversar informalmente o a saludar a dirigentes del partido.

# Magaña reclama paciencia en E.U.

Washington, junio 17 (Latin-Reuters). El presidente provisional de El Salvador, Alvaro Magaña, conversó hoy con el presidente Ronald Reagan, tras reclamar a un Congreso reticente paciencia y comprensión para la lucha de su país por la democracia.

Magaña tenía asegurada una cálida bienvenida en sus conversaciones de la Casa Blanca, que debían incluir un almuerzo de trabajo con Reagan.

Pero debió hacer frente a penetrantes preguntas en sus reuniones anteriores con miembros de las Cámaras de Represen-

tantes y el Senado, donde la política del gobierno para América Central es objeto de duras críticas.

Procurando responder a las preocupaciones parlamentarias, Magaña dijo a los legisladores: "Nos encontramos en momentos muy difíciles. Quisiéramos ir más rápido para alcanzar todos nuestros objetivos, paz, democracia, derechos humanos y recuperación económica".

Dijo que esperaba una sostenida paciencia y comprensión, y agradeció a los legisladores la ayuda militar y económica,

— Pasa a la página 28 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA EL SENADO. Washington, junio 17 (AP). El presidente salvadoreño, Dr. Alvaro Magaña Borja, explica hoy en el Senado, que su país enfrenta grandes dificultades por la guerra, pero respeta los derechos hu-

manos y efectúa reformas sociales. A la izquierda el senador Claiborne Pell, y a la derecha, el líder de la mayoría senatorial, Howard Baker.